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四ツ葉学園中等教育学校 ５年　丹
たん

治
じ

 心
こころ

 さん　

❶�複数の選択肢から自己決定できる状態だと思います。選択肢が複数あるということ
は金銭的・社会的に充実している状態であり、その中から決定できるということは、

　自分の興味のままに赴けるということなので、恵まれている状態だと思うからです。
❷�発展途上国における政治の仕組みを構築するための援助や法教育の普及、マイノリ
ティー支援をすることです。

❸�学生の視野を広げる活動の支援、交通安全対策およびマイノリティー教育の充実に
加え、市の取り組みを発信することに重きを置くべきだと考えます。

伊勢崎清明高校 ３年　石
いし

川
かわ

 青
あお

空
ぞら

 さん　　

❶�私にとっての幸せは、お金があることや友達がいっぱいいること、「インスタ映え」
するおしゃれなカフェに行けることです。

❷�自分のブランドの店を持つことです。空き家をリノベーションし、伊勢崎市で洋服
の店を出したいです。

❸�ショッピングしやすい雰囲気を持つ栄えたまちづくりが重要だと思います。空き家
改造のための費用や店を出すためにかかる費用などの負担を軽くし、起業へのハー
ドルを低くしてほしいです。

伊勢崎高校 ２年　清
し

水
みず

 莉
り

渚
な

 さん　　　　

❶�私が考えるウェルビーイングとは、笑っている時間だと思います。おいしいご飯を
食べながら家族と一緒に話す時間や、友達と過ごす時間などがとても幸せで、笑顔
になれます。

❸�通学路をはじめとする道について、ごみや雑草がなく、真っすぐできれいな道にし
てほしいです。また、友達と過ごす時間が幸せで笑顔になれると述べましたが、大
型商業施設があれば友達ともっと喋れて、遊べて、仲良くなれて、充実した毎日を
送れると思います。

伊勢崎興陽高校 ３年　石
いし

川
かわ

 隼
はや

士
と

 さん　　

❶�高校で農業について学ぶ中で、農業には生産者や消費者、品種を作る研究者などさ
まざまな人の関わりが不可欠であることを知りました。このことと幸せについて照
らし合わせたとき、支え合える人がいるという状況がウェルビーイングなのではな
いかと考えました。

❷�地域の農家に寄り添い、伝統野菜と関連づけた新しい農作物の品種を作る研究者に
なることです。

❸�農業従事者を中心とした語り合いの場を多く設けられるまちになれば、農業を盛ん
にしていけると考えます。

伊勢崎商業高校 ３年　阿
あ

久
く

澤
ざわ

 七
なな

海
み

 さん　

❶�当たり前の生活を送れることです。具体的には、毎日安心安全に生活すること、普
段の生活に不便がなく安全に通学や通勤ができること、自転車や自動車の事故が減
ることです。

❷�人の役に立てる警察官になることです。警察官の役目が少なくなるくらい、みんな
が安心して暮らせるようなまちを作りたいです。

❸�自転車が通るような道路の幅を広くしてほしいです。また、下校時に立ち寄れる、
勉強ができるスペースや遊べる場所がある施設ができたらいいなと思います。

伊勢崎工業高校 ３年　渡
わた

辺
なべ

 荘
そう

太
た

 さん

❶�家族と過ごしている時間や友人と遊んでいる時間、好きなキャラクターなどを「推
す」という意味の「推し事」をしている時間が幸せです。

❷�自動車整備士になることです。
❸�自動車科がある高校があるといいなと思います。また、お金を使わずに、気軽に体
を動かして遊べるような施設がほしいです。加えて、伊勢崎市には多くの外国籍の
人たちが暮らしているので、共に楽しく過ごせる地域になってほしいです。

伊勢崎高等特別支援学校 ３年　ドイハラ ナツミ さん　　　

❶�寝ることが一番幸せです。寝ることで疲れが取れ、心がリフレッシュできて、明日
も頑張ろうという気持ちになれます。

❷東京に行くことです。東京に遊びに行って、買い物などをしてみたいです。
❸�伊勢崎市から東京へ電車で行こうとすると少し不便なので、伊勢崎駅から直接本庄
駅まで行ける電車を通してほしいです。また、バスがもっと利用しやすくなれば、
いろいろなところに行けるようになると思います。

　パネリストの皆さんの考えや提案などを次のとおり紹介します。
❶あなたにとってのウェルビーイングとは
❷あなたの将来の夢
❸�（その夢を叶えるために）伊勢崎市にどのようなまちになってほしいか

パネリストの考え・提案

　令和６年12月11日に「高校生と考えるウェルビーイング」を
テーマに「ｉミーティング」を開催しました。市内の高校など
に通う７人の高校生をパネリストに迎え、日頃の活動をもと
に、将来の夢や伊勢崎市の展望などについて語ってもらいま
した。市は、皆さんの考えや提案を参考に、市民の皆さんの
ウェルビーイングの実現を目指します。

ｉミーティングは、市長が
市内で活躍する皆さんと、
市政の課題などを話し合う
懇談会です。動画を市HPで
公開しています。

▲市HP
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